

Irresponsable: Ingresó en camioneta a la playa y mató una perrita luego de atropellarla

Un inconciente conductor fue denunciado por personal de la Armada luego de que ingresara en una camioneta a la playa en Maitencillo lo que tuvo un lamentable desenlace. Al transitar a gran velocidad por el borde costero, impactó a una conocida perrita del sector la que falleció en el lugar.

Según comentaron los testigos, la perrita se encontraba junto a su dueño paseando por la arena en el momento en que apareció el vehículo a gran velocidad, fue ahí cuando por instinto comenzó a seguir a la camioneta la que al realizar un fuerte viraje, la atropelló.

Anuncio Patrocinado



El capitán del puerto de Quintero Gabriel Núñez, informó que “se interpuso una denuncia en la capitanía de puerto de Quintero y con todos esos antecedentes los agregaremos a la Fiscalía y al Juzgado de Policía Local”.

“El ingreso de vehículos a la playa está prohibido, principalmente por el tema de seguridad, la flora y la fauna que pudiese haber en la playa y para evitar accidentes a personas que estén uso de las playas”, explicó.

Irresponsable: Ingresó en camioneta a la playa y mató una perrita
luego de atropellarla



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?